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I primi risultati non chiariscono però i dubbi su eventuali responsabilità dei nove medici ed infermieri di Assisi iscritti nel registro degli indagati

“Louisiana è morta per broncopolmonite”

LUCIA PIPPI

ASSISI - E’ morta per una
broncopolmonite degenerata in
setticemia, la piccola Lousiana,
la bambina di undici mesi dece-
duta all’ospedale di Ancona.
A renderlo noto sono stati i pri-
mi risultati dell’autopsia effet-
tuata dai medici legali del noso-
comio e disposta dal pubblico
ministero della Procura del
capoluogo marchigiano, Rosa-
rio Lioniello.
Per la morte della bambina,
alcuni giorni fa erano stati
emessi nove avvisi di garanzia a
carico del personale dell’ospeda-
le di Assisi che per primo l’ave-
va visitata. 
“Un atto dovuto - aveva dichia-
rato il pubblico ministero Lio-
niello, in occasione dell’iscrizo-
ne nel registro degli indagati di
medici e infermieri - ma al
momento non sono state
riscontrate irregolarità o errori
nel loro operato”.
Irregolarità o errori che nemme-
no l’autopsia è riuscita ancora a
chiarire del tutto.
Il medico legale ha infatti chie-
sto ancora tempo prima di
poter dare i risultati definitivi e
prima di chiarire se in questa
vicenda ci sia qualche particola-
re responsabilità a carico di
qualcuno. 
Un tempo che gli servirà anche
per esaminare tutti i documen-
ti, la cartella clinica della bam-
bina rilasciata dall’ospedale di
Assisi e da quello di Ancona e
confrontare i dati con quanto
riscontrato in sede di autopsia.
Al momento, quindi, l’unica
cosa certa in questa vicenda è al
momento la causa che ha porta-
to al decesso di Louisiana: una
broncopolmonite degenerata in
setticemia. 
La bambina venne trasportata
in ospedale dai genitori, per una
febbre improvvisa. Aveva anche
difficoltà a respirare. 
I medici la trattennero in osser-
vazione.
Durante la notte le sue condi-
zioni si aggravarono al punto da
rendere necessario un trasferi-
mento. In primo luogo si era
pensato al reparto di pediatria
dell’ospedale di Perugia che
però non aveva posti disponibi-
li.
Per questo la bambina è stata
portata d’urgenza ad Ancona e
accompagnata in ambulanza
direttamente dai medici di Assi-
si. Ma la piccola non ce l’ha fat-
ta ed è morta subito dopo il suo
arrivo nel capoluogo marchigia-
no. 
I genitori, che già tre anni fa
avevano perso un altro figlio per
cause misteriose, subito dopo la
nascita all’ospedale di Assisi,
hanno presentato denuncia ai
carabinieri. Da lì è partita l’in-
dagine che ha portato, al
momento, ai nove avvisi di
garanzia. 

ASSISI - Presso la sede di S. Maria degli
Angeli si è tenuta la conferenza dei sindaci
del distretto sanitario n. 2 "Assisano" (Assisi
- Bastia Umbra - Bettona - Cannara)  per
fare il punto sullo stato dei servizi sanitari
territoriali e ospedalieri e per analizzare le
attività dell'anno 2006. 
Il budget del 2007 risulta confermato rispet-
to agli anni precedenti ed il livello di presta-
zione dei servizi adeguato alle attese dei cit-
tadini. E' stato poi registrato che tutti i pun-
ti di erogazione hanno liste di attesa sotto i
trenta giorni eccezion fatta per le analisi rela-
tive all'addome e al seno. E' stato inoltre
osservato un potenziamento dei servizi di
urologia, ortopedia e oculistica. In generale i
sindaci hanno preso atto del potenziamento
del sistema delle cure domiciliari, della rea-
lizzazione di interventi di educazione e pro-
mozione della salute rivolti alla popolazione
giovanile ed adulta. Infine sono stati poten-
ziati alcuni servizi: attività specialistiche
ambulatoriale, monitoraggio della terapia
anticoagulante e assistenza protesica.

Sanità, potenziati

i servizi nel territorio

Il medico legale

ha chiesto ulteriore tempo

per poter studiare 

tutti i documenti sequestrati

SCUOLE DI ASSISI

Le materne
saranno ampliate
ASSISI - Il sindaco Claudio
Ricci e l'assessore comunale
alla Pubblica Istruzione Maria
Belardoni, nel corso di un
incontro con il nuovo dirigen-
te scolastico regionale Nicola
Rossi, hanno spiegato l'offerta
scolastica del  comune. 
Nell'illustrare, tra l'altro, l'edi-
lizia degli istituti di competen-
za comunale, ai quali sono sta-
te destinate nel corso degli
ultimi anni ingenti risorse  per
l'adeguamento di tutte le
scuole alle norme di sicurezza
ed impiantistiche, in partico-
lare è stato posto l'accento sul-
l'ampliamento delle  materne
di Petrignano e Rivotorto. Per
esse, visto il notevole incre-
mento demografico, l'ammini-
strazione ha destinato  risorse
per soddisfare le importanti
esigenze dei cittadini. 
E' stato infatti reso noto che il
comune ha stanziato 100 mila
euro per l'ampliamento della
scuola materna di Rivotorto e
200 mila per quella di Petri-
gnano, che saranno deliberati
il prossimo 21 marzo con l'ap-
provazione del bilancio. 
"L'amministrazione comunale
- fa notare l'assessore Belardo-
ni - nonostante la forte ridu-
zione di risorse, continua a
fare la sua parte nel preparare
ed adeguare le strutture scola-
stiche  necessarie, ma spetta
alle amministrazioni centrali
(stato e regione )  fornire il
personale docente. Ci siamo
comunque mossi anche su
questo versante, sollecitando
con insistenza il nuovo diri-
gente scolastico regionale su
queste istanze dei genitori di
Rivotorto e Petrignano.  Lo
stesso si è riservato di verificar-
ne la fattibilità. Saremo sem-
pre vigili - conclude - per far si
che le nostre scuole abbiano,
oltre alle strutture anche i
docenti".

INCONTRI IN COMUNE

Pugilato, Filimonov
dal sindaco Ricci

ASSISI - Il sindaco di Assisi
Claudio Ricci ha ricevuto
nella residenza municipale il
Professor Vasilj Filimonov,
nuovo direttore della prepa-
razione metodologica di alle-
namento delle Rappresentati-
ve Nazionali Italiane di Pugi-
lato, in preparazione  per ora
ai campionati mondiali di
boxe che saranno a Mosca nel
prossimo settembre, con
l'obiettivo delle Olimpiadi di
Pechino nel 2008.
Era accompagnato da Franco
Falcinelli, Presidente Federa-
zione Pugilistica Italiana. 

L’autopsia conferma che la bambina di undici mesi è deceduta per una setticemia derivata dall’infiammazione

L’ospedale di Assisi dove la

piccola Louisiana è stata 

ricoverata prima di essere 

trasferita ad Ancona.

Nove medici del nosocomio

sono stati indagati

per la sua morte

L’assessore Tabarrini: “Stiamo cercando di creare nuovi posti di lavoro”

Nuova spinta allo sviluppo 

produttivo di Bastia Umbra
MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - L'ammini-
strazione comunale, su propo-
sta dell'assessorato allo Svilup-
po economico guidato da
Andrea Tabarrini, ha attivato,
attraverso gli uffici competen-
ti, una verifica del livello d'at-
tuazione della zona industriale
posta a sud del capoluogo. 
Un'area che nel 1999 è stata
destinata ad attività produttive
in seguito all'approvazione di
una variante all'allora vigente
piano regolatore generale al
termine di un iter lungo e
complesso.
"Abbiamo deciso di attivare
questo strumento - spiega l'as-
sessore Tabarrini - tenendo
conto delle motivazioni e delle
finalità del piano in oggetto.
Finalità non solo urbanistiche
ma anche di natura economica
e sociale che rispondono ad
esigenze di pubblico interesse
quali, ad esempio, l'incentivo
all'iniziativa economica, l'au-
mento della produttività, la
creazione di nuovi posti di
lavoro e la creazione di indotti

a tutto vantaggio dello svilup-
po del sistema produttivo loca-

le".  "La giunta comunale -
puntualizza Tabarrini -, si pro-

pone insomma, oggi come nel
1999, quale soggetto attivo per
la guida dello sviluppo econo-
mico della nostra città ed è
quindi in relazione a questo
ruolo  che ha interesse a verifi-
care a quale punto sia arrivato
il processo d'attivazione di
questo piano d'insediamento
produttivo. Contemporanea-
mente l'amministrazione
comunale è anche fortemente
attenta ad acquisire una più
approfondita conoscenza dello
stato di attuazione della zona
industriale, per poter, di conse-
guenza, reindirizzare e dare un
nuovo e forte impulso verso un
miglioramento della situazione
rimuovendo le inerzie, le
incrostazioni derivanti dal
momento congiunturale e gli
impedimenti ad oggi realmen-
te riscontrati". 
"In questa revisione - conclude
l'assessore allo Sviluppo econo-
mico e alle Attività produttive
- va colta una nuova opportu-
nità di sostegno allo sviluppo
del tessuto produttivo del terri-
torio anche in considerazione
della ripresa economica che,
seppur tenue, s'intravede
all'orizzonte". 

BASTIA UMBRA - Essere mamme e papà è un’esperienza diffi-
cile. Per questo motivo la giunta comunale di Bastia Umbra ha
approvato un progetto a sostegno della genitorialità denominato
"Essere genitori oggi". 
"La famiglia - spiega l'assessore ai Servizi sociali Nadia Cesaretti
- riveste un ruolo fondamentale nella crescita del bambino. Con-
sapevoli di questo abbiamo  messo in piedi un progetto che mira
a fornire utili strumenti ai genitori per svolgere al meglio il deli-
cato compito che li attende". 
Si articola in quattro momenti diversi che coincidono con le fasi
della crescita:  Un neonato in famiglia" , "Scuola per
genitori…quasi perfetti" , "….Esperienze a confronto" e "Geni-
tori e figli: un dialogo possibile" ed è attuato con la supervisione
dell'educatore professionale Fabiana Bazzucchi, del comunicato-
re Emanuela Diamantini  e delle  assistenti sociali Elisa Granoc-
chia e Patricia Dionigi per una spesa complessiva di 5800 euro. 
"Un neonato in famiglia" si struttura attraverso un ciclo di
incontri informativi con esperti rivolto alle neo-mamme e ai neo-
papà di bambini in età 0-12 mesi che si terrà nei mesi di aprile e
maggio prevedendo l'organizzazione di un servizio di intratteni-
mento per i bambini al fine di permettere ai genitori di parteci-
pare liberamente agli incontri. Gli incontri rivolti ai genitori di
bambini in età 18-36 mesi,  frequentanti il servizio comunale
"Sole e Luna", sono iniziati l'altro ieri e si terranno tutti i marte-
dì pomeriggio dalle ore 17.00 alle ore 19.00 fino al 17 aprile.

Bastia, Rifondazione comunista

non rientra in maggioranza   
BASTIA UMBRA - L'astensione sul
bilancio di previsione 2007 da parte
del consigliere comunale di Rifonda-
zione comunista Luigino Ciotti non
prelude ad un rientro in maggioranza
della forza da lui rappresentata. 
Il mancato voto contrario sul docu-
mento finanziario licenziato dalla
giunta va letto invece come un segnale
di apprezzamento verso alcune misure
in esso contenute come l'aumento del-
le detrazioni Ici a favore dei soggetti
più deboli o il forte impegno nella lot-
ta all'evasione fiscale. 
Non entusiasma invece Ciotti il fatto
che l'addizionale Irpef non sia aumen-
tata: "Si tratta di una misura facoltati-
va cui il Comune di Bastia da tempo

non ha esitato a farvi ricorso. Il fatto
che quest'anno non l'abbia aumentata
ulteriormente è il minimo che potesse
fare, meglio sarebbe stato ridurla o eli-
minarla del tutto". 
Più in generale il leader di Rifondazio-
ne resta critico verso uno sviluppo del
territorio fortemente incentrato sul
mattone come dimostrerebbe a suo
dire il cospicuo aumento (attorno al
20%) previsto per l'anno in corso
rispetto al 2006 dei proventi che
affluiscono nelle casse comunali deri-
vanti dalle costruzioni di immobili.
Aumento che dal Comune viene però
ridimensionato e attribuito principal-
mente all'avvio del cantiere dell'ex
Deltafina.

Un corso per imparare
ad essere mamme e papà


